



*S'abstenir c'est s'affaiblir.
S'abstenir, c'est même donner sa
voix à l'administration.*

Sophie Vénéitay,
secrétaire générale du SNES-FSU

Le SNES-FSU

vous aide à voter !

03 20 06 77 41 -> académie
de Lille

De 9h30 à 12h30 et de 14h30 à 17h30,
Jeudi 1 / Vendredi 2 / Lundi 5
Mardi 6 / Mercredi 7 / Jeudi 8



#JeVoteFSU



Élections professionnelles du 1^{er} au 8 décembre A quoi ça sert de voter ?

On vote pour pouvoir ensuite être défendu pendant quatre ans.

On vote pour désigner des représentantes et des représentants qui vont siéger dans des instances qui ont un lien avec le quotidien de chacun d'entre nous. Les commissions paritaires comme les CSA vont traiter des questions de carrière, les questions de moyens pour les établissements, les questions des conditions de travail...

Voter FSU, c'est voter pour des élu-es de la FSU qui vont siéger dans des instances qui concernent le quotidien des collègues.

Voter FSU, c'est aussi un moyen d'envoyer un message très clair au gouvernement alors qu'on voit tous les projets de réformes qui s'accumulent : le pacte, la réforme de la voie professionnelle, la question des salaires, la réforme des retraites... Voter FSU, c'est envoyer un message qui consiste à dire : on ne veut pas d'une école au rabais. On ne veut pas d'une école où les personnels sont méprisés et mal payés. On veut d'une école où les personnels sont revalorisés et respectés.

Voilà pourquoi il faut voter parce que c'est un moyen de faire entendre sa voix et c'est extrêmement important de ne pas se laisser confisquer celle-ci. S'abstenir c'est s'affaiblir et c'est ce que voudrait le gouvernement. S'abstenir c'est donner sa voix à l'administration.

Vous ne voulez pas que quelqu'un d'autre parle à votre place. Vous ne voulez pas que l'administration dise à votre place : tout va très bien, vous ne travaillez pas suffisamment, on peut en rajouter. Et bien, votez, votez et faites entendre votre voix en votant pour la FSU.

